

L'ATELIER DES MANETTES

Nous avons essayé de faire marcher les manettes. Quand on faisait bouger les manettes et que l'on appuyait sur les boutons, des lumières s'affichaient sur l'écran et on pouvait changer la musique.



Pour mieux voir les couleurs, nous avons éteint la lumière.

L'ATELIER DES TAPIS

Nous avons marché sur des tapis. Il y en avait 4. Quand nous marchions sur les carrés, on entendait des sons. Nous avons entendu :

- une clochette,
- la sirène des pompiers,
- un ballon que l'on gonfle,
- le bruit du scotch,
- les bulles dans un verre avec une paille,
- le bruit de l'eau que l'on verse dans un verre,
- le vent.

La dame nous demandait de faire des sons ensemble, ou tout seul et de nous arrêter.

LE COMPOSITEUR

Un compositeur est quelqu'un qui écrit les musiques. Il y avait 8 enceintes tout autour de la salle. Elles étaient branchées à l'ordinateur. Il y avait 8 pistes sur l'ordinateur qui contrôlaient les enceintes.

